

Uno de los terroristas de Londres estuvo en lista de sospechosos de inteligencia británica



La Habana, 6 jun (RHC) La Policía británica confirmó que uno de los atacantes del Puente de Londres y del Mercado de Borough estaba en la lista de los Servicios de Inteligencia (conocidos bajo la sigla MI5), mientras que los otros dos no eran sospechosos de ser simpatizantes del Estado Islámico (EI).

Khuram Butt, de 27 años y nacido en Pakistán, estuvo en la lista de sospechosos del MI5, pero dejó de ser sujeto de interés al cabo de un tiempo.

La opinión pública cuestiona a las autoridades policíacas por no haber vigilado a Butt, quien apareció en un documental del Canal 4 el año pasado rezando frente a la bandera negra del Estado Islámico.

El documental 'Los yihadistas de la puerta de al lado' (The Jihadists Next Door) sobre los musulmanes radicales que viven en Gran Bretaña muestra a muchos de ellos cantando consignas de odio hacia el país y el gobierno.

Miembros del público reportaron a Butt a la policía en distintas ocasiones por sus ideas radicales, reveló la prensa local. Entre ellas una madre que lo acusó de tratar de radicalizar a sus hijos en la vía pública.

Otro de los atacantes, Rachid Redouane, de 30 años de edad, no se encontraba en la lista de los servicios de inteligencia.

La policía encontró una identificación irlandesa con un domicilio en la capital Dublín y averigua su filiación y creencia religiosa.

En tanto, la unidad antiterrorista de la policía confirmó este martes la identidad del tercer agresor, un joven de 22 años de edad de origen italiano-marroquí que vivía en esta ciudad.

La información salió inicialmente de Italia, después de que el diario Corriere della Sera confirmó la identidad de Youssef Zaghba y publicó que la policía italiana informó a la británica sobre su filiación islamista radical y de su intención fallida de viajar a Siria.

'El comando antiterrorista de la Met (policía) ha revelado el nombre y fotografía del tercer atacante que murió a tiros por la policía tras los ataques el sábado en London Bridge y el Mercado de Borough', confirmó un comunicado.

El comunicado oficial señaló que Zaghba no estaba en la lista de islamistas radicales del MI5, lo cual contradice los reportes de las autoridades italianas citadas en la prensa de aquel país.

'Se cree que era un nacional italiano de ascendencia marroquí. No era un sujeto de interés de la policía o el MI5', aseguró la Policía Metropolitana, conocida como Scotland Yard.

Señaló que 'si bien todavía hace falta una identificación formal, los detectives creen que se trata de Youssef Zaghba, de 22 años, del este de Londres. La familia del fallecido ha sido informada'.

Los tres sujetos mataron a siete personas con una furgoneta blanca en el Puente de Londres y después bajaron del auto para apuñalar a cuanta persona encontraron a su paso en el concurrido mercado de Borough, causando heridas a otras 48 personas. (NTX)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/131811-uno-de-los-terroristas-de-londres-estuvo-en-lista-de-sospechosos-de-inteligencia-britanica>



Radio Habana Cuba